



**Reanudan labores en PJF; preparan amparo contra extinción de fideicomisos**

# Reanudan labores en PJF

## preparan amparo contra extinción de fideicomisos

**RECIBEN APOYO DE ABOGADOS NACIONALES Y EXTRANJEROS**



ROBERTO MELENDEZ S.  
BIBYMESA@YAHOO.COM.MX

**M**ás de 50 mil integrantes del Poder Judicial Federal, tras más de una semana de suspensión de labores en protesta por la pretendida eliminación de 13 de sus 14 fideicomisos, reanudaron actividades, pero preparan ya un amparo colectivo para que se dé, conforme a derecho, marcha atrás a lo acordado por los poderes Legislativo y Ejecutivo para "despojarlos" de 15 mil millones de pesos.

Asimismo, organizaciones internacionales de abogados de Estados Unidos -entre ellas de las de Chicago, Nueva York y Filadelfia- Barra Mexicana, Colegio de Abogados y penalistas nacionales, entre ellos Enrique Fuentes Ladrón de Guevara y Alberto Woolrich Ortiz, refrendaron su apoyo al Poder Judicial de la Federación y

exigieron el cese de las presiones de los poderes Ejecutivo y Federal sobre su similar, lo que pone en peligro la seguridad financiera de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo de la Judicatura Federal, entre otros órganos jurisdiccionales.

"De consumarse el despojo que pretenden hacer tanto el Legislativo como el Ejecutivo, se pone en riesgo la debida actuación del Judicial en lo que hace al pago de jubilaciones, beneficios sociales y de salud en favor de miles y miles de trabajadores, quienes son los que realmente serían afectados con la extinción de los 13 fideicomisos, cuyos dineros seguramente serían utilizados, como ha ocurrido en otros casos, por el gobierno para seguir financiando obras paquidérmicas, que en realidad son barriles sin fondo", acotaron los penalistas.

Por la mañana del lunes 30 de octubre, miles de empleados del Poder Judicial

Federal, cuya autonomía debe respetarse, retornaron a sus fuentes de trabajo y se comprometieron a realizar el mismo con eficiencia y eficacia.

"Somos servidores públicos profesionales y responsables, por lo que quienes soliciten nuestros servicios, los que interrumpimos por la injusticia que se pretende cometer, tengan la seguridad de que serán atendidos de manera pronta y expedita".

En la oportunidad, los empleados destacaron que la intención del Poder Ejecutivo, al que están subordinados diputados y senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, cuya actitud les debería dar vergüenza, no sólo es quitarles los fideicomisos, sino también reducir su presupuesto, todo ello por no acatar los designios del presidente López Obrador, quien todo indica pretende, si no eliminar, si debilitar a reducir al mínimo al Poder Judicial Federal.

